

## Humberto Gutiérrez (Consultor en Imagen Pública Estratégica) Comentario con Sofía García

"Jorge Álvarez Máynez es el único presidenciable metido como con calzador. Su estilo personal es muy tradicional, es sobrio, utiliza colores serios, de camisa y blazer, generalmente, sin corbata. Su mensaje es igual sobrio y en algunas ocasiones hasta acartonado. En redes sociales, más allá de los números que son bajos, en comparación con otras candidatas, no se ve muy cercano a la gente y en cuanto a su discurso, es un mensaje débil. Tiene posturas neutras y el mismo tono repetitivo y rítmico de los políticos de antaño".



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3616?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992